

2020 年度健生保育園 年度末アンケート

アンケート回答者数 30 名

1. 一年を通してお子様の成長を感じられましたか？

感じた 30 名 感じられない 0 名 どちらともいえない 0 名

2 お子様は保育園に楽しく通えていますか

はい 30 名 いいえ 0 名 どちらともいえない 0 名

3 保育園、お子様、保護者との信頼関係はできていると思いますか

はい 29 名 いいえ 0 名 どちらともいえない 1 名

4 園内は、清潔で安全性が保たれていると思いますか？

はい 30 名 いいえ 0 名 どちらともいえない 0 名

5 お子様と保育者のコミュニケーションは取れていると思われませんか？

はい 30 名 いいえ 0 名 どちらともいえない 0 名

6 保育園の保育内容には満足していますか？

はい 29 名 いいえ 0 名 どちらともいえない 1 名

7 その他ご意見等がございましたらご記入ください。

- ・コロナ禍でたくさん制限がある中、先生方の工夫により楽しく園生活を送ることができました。
- ・いつもありがとうございます。保育園での経験が娘の成長につながっていると強く感じます。残り一年間どうぞよろしくお願い致します。
- ・体育では、球技だけでなくマットや、跳び箱、鉄棒等小学校で困らない様な基本運動も取り入れていただけると嬉しい。
- ・入園して 1 年が経ちましたが、コロナのせいもあり家族参加のイベントが少ないので先生方の名前と顔がまだピンときません。子どもから話を聞きますが、3～4 人くらいしかわかりません。
- ・テレビの視聴はできるだけ、やめていただきたいです。

8 お子様は保育園での生活で一番楽しかった・楽しんでいただけたと感じられるエピソード等が

ございましたらご記入ください。(類似した内容はまとめていただきます。)

- ・芋ほりが楽しかったようです。
- ・サッカーや何かを制作したり、色塗りなどが楽しいようです。
- ・靴が泥んこで帰ってくると夢中に楽しんだんだなと感じます。
- ・毎日の体育が楽しいようです。家でも踊りや歌を披露してくれます。
- ・みんなで頑張ったこと、や色々楽しかった。
- ・お絵描きが一番楽しいと言っていました。保護者からは、発表会の踊りを踊っているときが一番楽しそうでした。
- ・まだ会話がきちんとできないのでわかりませんが、朝泣いて別れますが振り返ることなく走って教室に入っていくので保育園は好きなようです。風邪でお休みの時にもベビーカーに乗って待機しています。
- ・制作のシール張りが楽しかったようです。家でもシールを見つけると貼りがたがります。
- ・散歩や公園が楽しかったようです。
- ・クリスマス会の発表が楽しかった。
- ・給食が好きなようです。あとは歌を歌うことです。
- ・ブロック遊びが楽しいようです。お散歩で色々なものを見たのを教えてくれます。
- ・英語のレッスンが楽しみです。
- ・園庭でみんなでお弁当を食べたことや、作品展で日本地図を作ったことが楽しかった。
- ・自分よりも小さい子のお世話をするのが楽しそうでした。